

GEWERKSCHAFTS-RESOLUTION

Die bisherige Weigerung der Bundesregierung in Gehaltsverhandlungen für das Jahr 2025 einzutreten, ist respektlos gegenüber den vielen Leistungen der Beschäftigten in den Städten und Gemeinden! Eine Nulllohnrunde kommt nicht in Frage! younion – Die Daseinsgewerkschaft fordert von der Bundesregierung:

- die sofortige Aufnahme von Gehaltsverhandlungen für das Jahr 2025!
 - eine nachhaltige Erhöhung der Gehälter und Zulagen!
 - einen garantierten Abschluss mit einer Gültigkeit ab 1.1.2025!
 - die Übernahme in allen Bundesländern!



Am 26.11.2024 findet um 14 Uhr eine Demonstration vor dem Bundeskanzleramt in Wien statt, weitere Kampfmaßnahmen werden vorbereitet.

Ich unterstütze diese Resolution der younion _ Die Daseinsgewerkschaft!

younion
Die Daseinsgewerkschaft

Gehaltsverhandlungen

2025



Weitere Informationen: www.younion.at/gehalsverhandlungen

GEWERKSCHAFTS-RESOLUTION

Ich unterstütze diese Resolution der younion _ Die Daseinsgewerkschaft!

younion
Die Daseinsgewerkschaft

Gehaltsverhandlungen

2025



Weitere Informationen: www.younion.at/gehalsverhandlungen